

Lucha Obrera

59



LUCHA OBRERA Año 4 – Nº59

La misma lucha, nueva era. Cuarta época.

Órgano oficial del SSIN - Socialismo Sanmartiniano de la Izquierda Nacional – febrero 2019

INFORME POLITICO del SOCIALISMO SANMARTINIANO de la IZQUIERDA NACIONAL

1919 - En el año del Centenario del nacimiento de Evita y J. W. Cooke - 2019

VENEZUELA: CONTINUACION DE MALVINAS!!

CADA VEZ MÁS RUIDAZO

El Ruidazo no decayó en barrios capitalinos, del gran Buenos Aires y en varias ciudades del interior. Participan, mayoritariamente, sectores medios afectados por los tarifazos y empobrecidos por el neoliberalismo hambreador del régimen cipayo. Cabe aclarar que los sectores bajos, más empobrecidos, todavía no participan masivamente de esas movilizaciones. Muchos están “enganchados” al cable y la luz, (y lo bien que hacen!) por lo que el costo de vida se refleja más que nada en alimentación, a diferencia de los sectores pequeño burgueses urbanos, cuyo nivel de vida se ve directamente afectado por los aumentos de las tarifas. El empobrecimiento avanza sin pausa, el aumento de la cantidad de personas en situación de calle es alarmante, como también los 2500 comercios y decenas de pymes cerradas en el primer mes de este año. La pobreza estructural inunda las estadísticas. La desocupación se ha instalado en los hogares argentinos. El deterioro de la salud y el cada vez más restringido acceso a los remedios ensombrecen el panorama. La clave estará cuando se sumen esos sectores planeros, que gracias a los planes del Estado Oligárquico y a las “orgas” sociales que

desde el primer día se sentaron a negociar con el enemigo, han creado una contención por abajo para impedir el estallido social. Esto explica porque Macri no tuvo su 2001. En aquel año no había planes. Esta, y no otra es la explicación del “adormecimiento del pueblo” para aquellos que intentan encontrar superficialmente, un motivo para esa quietud social.

EL GOBIERNO DE OCUPACIÓN Y SU “PRESCIDENTE”.

El Régimen macrista es un gobierno de ocupación, donde Macri ocupa el puesto de Prescidente. Ni la seguridad se puede decir que esté en manos de la Bullrich. Ya somos una Colonia y la política se decide desde afuera. El FMI, la oligarquía financiera mundial y los intereses imperialistas diseñan nuestro presente y futuro. La Colonia también cuenta con una “oposición” que ensambla a la perfección en ese status colonial. Se habla de democracia y no de soberanía. Esta oposición del PUC Partido Único de la Colonia, como hace tiempo la hemos bautizado. A ellos se suman el ejército del “no hagan olas”, los que devanan sus sesos en cómo atraer cordialmente a aquellos indecisos.



Ambos sectores podríamos calificarlos como “urnacefálicos”, sólo piensan en el Dios Urna. Y en esta cuasi religión monoteísta han armado toda su estrategia. Nunca hubo autocritica de las anteriores derrotas electorales en 2003, 2007 (CABA), 2009, 2013, 2015 y 2017. Así el campo nacional fue retrocediendo terreno frente al gran Cipayo porteño, quien desde el puerto de Bs. As., con un partido vecinal, diseñó, junto a la UCR (Unión de Cipayos Radicales) el armado de Cambiemos a nivel nacional. Solo Néstor Kirchner, después de perder con el impresentable colorado De Narváez (de paradero desconocido) arriesgó su valiente conclusión: **“Perdimos por no profundizar”** dijo, a pocos días de la derrota, y 2 años después, con gran iniciativa política, se ganó con CFK por el 54% de los votos. Este régimen neoliberal cipayo está haciendo todo lo posible para perder y la oposición parece no tener intención de ganar.

NO ES UN GOLPE, HAY UNA INVASIÓN A AMÉRICA LATINA.

En declaraciones al diario español El País del 9 de febrero, el caballito de Troya, cipayo de Washington, llamado Guaidó, amenazó abiertamente con pedir la intervención militar de EEUU en Venezuela. El ejemplo del accionar imperialista en Nicaragua y en Siria, entre muchos otros ejemplos, de cómo EEUU ingresa armas a los grupos internos, terroristas y mercenarios, para sembrar el caos y provocar el enfrentamiento civil para “justificar” su infame cruzada “humanitaria” e invadir con sus tropas o con sus lacayos aliados, debe ser suficiente motivo para rechazar esa “ayuda”.

Además, ¿no está La Cruz Roja para esos menesteres cuando se percibe una emergencia humanitaria en algún país del mundo? ¿Por qué esa supuesta ayuda debe provenir de EEUU? Ante este panorama es muy aleccionadora la actitud de Grabois, que separa al presidente Maduro y lo coloca en la posición falsa de oponerse al diálogo con la contra venezolana. Esta clase de “izquierdistas” si bien no brindan en forma directa su apoyo al imperialismo, debilitan a quienes luchamos y nos pronunciamos contra la intervención yanqui a una República-Provincia de la Patria Grande. Estos sectores demuestran que su falsa izquierda es la de J.B. Justo, aquél que adoraba a ingleses y yanquis, que admiraba y apoyaba al colonialismo esclavista y genocida en África, Asia y América Latina. No hay neutralidad ni tercera posición entre Trump y Maduro.

La dirección pequeño burguesa del Movimiento Social perdió la brújula política hace rato, y ratifica su equivocado rumbo en coincidencia con la “ultraizquierda”.

VENEZUELA: CONTINUACIÓN DE MALVINAS

Veremos si Venezuela logra resistir la invasión de EEUU y sus lacayos. No es la primera vez que América Latina se enfrenta a la OTAN. Es un capítulo más de nuestras luchas por la emancipación, como lo fue la batalla de Malvinas. Ya se han producido varias manifestaciones a favor de Venezuela. El pueblo profundo, que no se deja embaucar por la campaña contaminante a nivel mundial en contra del gobierno legítimo, democrático y constitucional del compañero Maduro, siente la invasión de nuestra Nación: la Patria Grande. El enemigo imperialista quiere invadir su “patio trasero”. A su vez, los acuerdos firmados por Chávez y Maduro con Rusia para asistencia militar, armamento y la instalación de una base rusa en una de las islas venezolanas, indican que las dos potencias no van a dejar que el suelo bolivariano sea destruido. El potencial de las Fuerzas Armadas Bolivarianas no es desdeñable. Incluso el sistema defensivo antiaéreo es el mismo que el utilizado por Rusia en Siria, factor que le permitió a Bashar Al Assad pasar a la ofensiva y recuperar buena parte de su territorio nacional invadido por tropas mercenarias y la milicia ISIS, creación de EEUU, Israel y Arabia Saudita. Ya en la última conferencia que dio Jorge Abelardo Ramos en Rímimi, Italia, antes de su fallecimiento, afirmó que: **“Si EEUU invade América Latina entraremos en la Guerra de los Cien Años”**. No olvidemos que si el imperialismo ataca Venezuela, lo hará después sobre Cuba, Nicaragua y Bolivia. Ya lo hizo a fines del siglo pasado sobre Granada y Panamá, causando una masacre entre la población civil. Ante esos hechos el mismo Ramos declaró: **“Ya volverán a sonar los clarines de Bolívar y San Martín”**. A los pocos años surgía Chávez y sus compañeros bolivarianos para constituirse en el primer líder del Movimiento Antiimperialista Sudamericano. Esos mismos clarines sonarán nuevamente cuando el primer soldado colonialista pise la Patria Latinoamericana y nos unamos para luchar contra el enemigo común.

PATRIA O COLONIA!

Dirección PSSIN, 12 febrero 2019

Contacto: luchaobrero2016@gmail.com



Nuestro respeto y solidaridad
a los familiares del Submarino ARA San Juan.

